

de tambour, vous entendez d'un autre costé quelque vieille qui chante.

J'oublois de vous parler de nos jardins; un de leurs plus beaux ornemens est ce que nous appelons les melons d'eau; ils viennent exorbitamment gros; le gout en est fort doux, et ils sont différents de nos melons en ce qu'ils ne jaunissent pas: ils se mangent sans sel, et la quantité n'en est pas malfaisante.

Voilà, mon R<sup>d</sup> Père, un petit narré du climat et des mœurs de nos Illinois. Les jeunes enfants nous y donnent toujours une grande espérance pour l'avenir, ils ont un empressement merveilleux pour se faire instruire, et l'envie d'avoir une aiguille, et un grain rouge, ou quelque petite croix ou médaille, fait qu'ils s'appliquent à bien répondre et qu'ils apprennent beaucoup en peu de temps.

Je suis

Mon révérend Père

Votre très humble et très obéissant  
ferviteur en Nostre Seigneur,

JULIEN BINNETEAU

de la Compagnie de Jésus.